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Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e treze, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do 

Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Ari Faccio, Dulce Bettu 
Zanella, Leandro Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides 
Lazarotto, Amarildo Francescon, Dilamar Ferreira Borges, Jair 

Campagnolo e Ademar Pierezan, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Ari 

Faccio, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe 

confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, declarou aberto os trabalhos e passou a palavra ao Secretário da Mesa 

da Câmara para a leitura das correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 

024/2013, relativa a sessão ordinária realizada no dia vinte e oito de novembro 

de 2013, a qual foi posteriormente discutida e aprovada por unanimidade. Logo 

após, passou-se para a leitura da Pauta número 024/2013 que indica a matéria a 

ser discutida e votada nesta sessão. Como na pauta consta um pedido de 

tramitação com urgência especial feito ao Projeto de Lei de número 065/2013, e 

um Projeto de Lei em segunda discussão, o 063/2013, o Senhor Presidente 

colocou o pedido de urgência especial, e o da matéria em segunda discussão em 

discussão e posterior votação, tendo eles sido aprovados por unanimidade. Após 

a discussão, a pauta foi formada e aprovada com as seguintes proposições: 

Projeto com pedido de regime de urgência: Projeto de Lei n° 065/2013 –  Abre 

crédito suplementar por redução de dotação orçamentária. Matéria em segunda 

discussão: Projeto de Lei n° 063/2013 - Dispõe sobre a delimitação do 

perímetro urbano da Sede Municipal de Nova Alvorada e dá outras 

providências. Indicação n° 017/2013 do Vereador Antonio Muniz do Amarante. 
Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei n° 064/2013 – Altera 

dispositivos da Lei Municipal n° 1004/2007 de 21 de fevereiro de 2007. Projeto 
de Lei n° 066/2013 – Autoriza a doação de bens móveis do Município para 

entidade sem fins lucrativos e dá outras providências. Projeto de Lei n° 
067/2013 –  Estabelece o calendário de eventos do Município para o exercício 

do ano 2014 e dá outras providências. De posse dos pareceres emitidos aos 

Projetos de Lei de números 065 e 063/2013, e indicação n° 017/2013, os 

trabalhos foram reabertos, tendo o Sr. Presidente determinado ao Secretário que 

fizesse a leitura do parecer ao Projeto de Lei n° 065/2013 que, lido e discutido, o 

mesmo foi aprovado por unanimidade. Feita a leitura do Projeto acima citado, o 

mesmo foi colocado em discussão única, com posterior votação, sendo que foi 

aprovado por unanimidade. Em seguida, o Secretário leu o parecer ao Projeto de 



Lei n° 063/2013 que, lido e discutido, foi aprovado por unanimidade. Feita a 

leitura do referido Projeto, o mesmo foi colocado em segunda discussão, 

seguido de votação, tendo obtido aprovação unânime. Logo após, foi lido o 

parecer referente à Indicação n° 017/2013, bem como a respectiva indicação, 

onde ambos foram aprovados por unanimidade. Na seqüência foi passado para a 

matéria em primeira discussão, o Presidente determinou ao secretário que 

fizesse a leitura do Projeto de Lei n° 064/2013, que lido, colocado em primeira 

discussão, foi baixado para estudo das comissões permanentes da Casa 

Legislativa e emissão de parecer. Ainda na matéria em primeira discussão foi 

lido o Projeto de Lei n° 066/2013, que lido, colocado em primeira discussão, foi 

baixado para estudo das comissões permanentes da Casa Legislativa e emissão 

de parecer. E para finalizar foi lido o Projeto de Lei n° 067/2013, que lido, 

colocado em primeira discussão, também foi baixado, juntamente com os 

demais, para estudo das comissões permanentes da Casa Legislativa e emissão 

de parecer. Como não haviam outras matérias para discussão, passou-se ao 

espaço destinado à Tribuna  Livre: O Vereador Amarildo fez uso da palavra 

primeiramente cumprimentou à todos, relatou que foi em busca de recursos para 

construção das duas pontes no interior do Município, lembrando novamente que 

foi em parceria com seu colega Vereador Dilamar, comentou que visitou 

Deputados Ronaldo Nogueira, Ministro Pepe Vargas onde deixou seu Projeto 

para ser encaminhado, Otávio.., Cherini, foi na Câmara dos Deputados e em 

várias secretarias, acompanhou o Deputado Busatto na Casa Civil, onde tem o 

setor da liberação de Projetos. Disse também que se entristeceu diante de um 

Projeto que o nosso Município poderia ser beneficiado, e ao invés foi para o 

Município de Camargo, o qual seria a Fábrica de Sucos. Frisou que foi muito 

proveitoso, e gostaria que continuasse assim e que no próximo ano venham mais 

recursos. Ainda agradeceu em especial ao Presidente Ari Faccio, pela 

oportunidade. O Vereador Ademar pediu a permissão da palavra, onde, contou 

que presenciou um ato que achou que não poderia acontecer no nosso 

Município, propriedades particulares pagando máquinas e caminhões caçambas 

para colocar cascalhos na entrada de suas residências, pois não tinham mais 

como entrar, que o acesso estava precário realmente, e cita que comentou da 

situação para os colegas Vereadores trabalharem unidos para melhorar essa 

questão. O Vereador Leandro ressaltou que acha positivo o que o Vereador 

Ademar falou, e que a nível de Vereadores o que poderiam fazer, é que quando 

surgir esses problemas chamar o Secretário competente e cobrar a situação 

diante do mesmo. A Vereadora Dulce fala que entendeu bem da situação, tem 

conhecimento, pois seus parentes familiares estão passando pela mesma, e 

lembra que é necessário o trabalho das máquinas pesadas, realmente. Nada mais 

havendo a tratar, o Senhor Presidente, convocou os seus colegas Vereadores, 



lembrando que, o prazo para apresentação da chapa para eleição da nova Mesa 

Diretora para o próximo ano de 2014, seria até o dia 23 de dezembro, às 16:00 

horas. E, em nome de DEUS, encerrou a sessão.-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-

x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 
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